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11
月
26
日
、
衆
議
院
本
会
議

で
、
「
特
定
秘
密
保
護
法
案
」

が
通
過
さ
れ
、
闘
い
は
参
議
院

に
移
さ
れ
ま
し
た
。

国
民
の
大
多
数
が
反
対
し
、

11
月
25
日
に
福
島
で
行
わ
れ
た
、

公
聴
会
で
も
全
員
が
反
対
か
慎

重
な
審
議
を
求
め
た
に
も
か
か

わ
ら
ず
、
強
行
採
決
し
ま
し
た
。

何
が
特
定
秘
密
な
の
か
国
民

に
は
知
ら
さ
れ
て
い
な
い
の
で
、

時
の
政
府
が
知
ら
せ
た
く
な
い

情
報
や
知
ら
れ
た
ら
困
る
情
報

を
隠
ぺ
い
す
る
こ
と
も
可
能
で

す
。例

え
ば
、
行
政
機
関
等
の
不

祥
事
や
原
発
事
故
な
ど
が
、
意

図
的
に
隠
ぺ
い
さ
れ
、
国
民
の

生
活
や
業
者
の
営
業
に
対
し
て
、

不
利
益
が
生
じ
る
こ
と
も
考
え

ら
れ
ま
す
。

ま
た
、
現
在
で
も
マ
ス
コ
ミ

や
市
民
団
体
は
様
々
な
取
材
を

し
て
い
ま
す
が
、
そ
れ
が
、
特

定
秘
密
に
触
れ
れ
ば
、
誰
で
も

処
罰
の
対
象
に
な
り
ま
す
。
ま

さ
に
国
民
の
「
知
る
権
利
」
の

侵
害
で
す
。

業
者
で
言
え
ば
、
自
分
が
納

品
し
て
い
る
商
品
や
、
作
っ
て

い
る
も
の
が
、
秘
密
に
触
れ
る

も
の
で
あ
れ
ば
、
そ
の
こ
と
を

他
人
に
話
し
て
も
法
に
触
れ
る

こ
と
に
な
り
、
「
犯
罪
者
」
さ

れ
か
ね
ま
せ
ん
。

し
か
も
、
処
罰
さ
れ
て
も
、

そ
の
理
由
が
秘
密
で
す
か
ら
裁

判
で
争
う
こ
と
す
ら
で
き
ま
せ

ん
。ま

さ
に
、
国
民
の
目
・
耳
・

口
を
ふ
さ
ぎ
、
民
主
主
義
を
破

壊
す
る
稀
代
の
悪
法
で
す
。

今
こ
そ
秘
密
保
護
法
案
を
廃

案
に
追
い
込
む
た
め
に
、
大
き

く
反
対
の
声
を
上
げ
ま
し
ょ
う
。

有
松
支
部
で
は
、
11
月
22
日
東
丘

コ
ミ
セ
ン
に
集
ま
っ
て
、
パ
ソ
コ
ン

記
帳
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
初
め

て
参
加
さ
れ
る
Ａ
さ
ん
を
は
じ
め
６

人
が
集
ま
り
ま
し
た
。

車
の
購
入
費
の
記
帳
の
仕
方
や
、

借
入
金
の
処
理
な
ど
様
々
な
質
問
が

あ
り
ま
し
た
。

お
互
い
の
仕
事
に
つ
い
て
も
紹
介

し
あ
っ
て
、
新
た
な
交
流
が
深
ま
り

ま
し
た
。

相
原
支
部
・
徳
重
班
も
11
月
25
日

パ
ソ
コ
ン
記
帳
会
が
開
催
し
ま
し
た
。

3
名
が
参
加
し
ま
し
た
。

年末調整のご案内
【自分できる年末調整をやろう】

年末調整学習会 12月16日(月)

午後1時半～ 午後7時～

【年末調整相談会】

12月20日(金) 25日(水)

1月8日(水) 10日(金) 14日(火)

時間 午前10時半～ 午後1時半～

愛商連・第２回いのちと健康を守る学習交流会が11月23日

（祝）金山の労働会館で開催、67名が参加、名古屋南民商から

も山口雅道・共済会理事長はじめ婦人部から２名のを含めて6

名が参加しました。

最初に、愛商連共済会の鈴木理事長が「報告と問題提起」を

行いました。中小業者の健康の実態や大腸がん検診の取り組み

や会員加入率80%を達成する目標が報告されました。大府みつ

ばクリニックの野村博彦先生が、『生活習慣病について』の講

演が行われました。生活習慣病は、１次予防の重要性や血圧の

問題などを話しました。

午後からは３つの分科会に分かれてました。

第１分科会では、名南ふれあい病院院長の小松健先生が「大

腸がんと大腸がん検診」の講演をしました。便潜血法などの大
腸がん検診で、早期発見をすると助かる確率が上がることを話

しました。

第２分科会では、国際セントラルクリニックの齊藤みち子先

生による、「婦人科検診について」講演がありました。、
「婦人」という言葉について

の意味を分かりやすく解説し、

様々な病気の早期発見の大切
さを話しました。

第３分科会では「集団健診

活動」推進のための学習でし

た。各地域の集団健診の取り

組みや、自治体ごとの制度の

違いなどが話し合われました。

愛商連共済会第2回いのちと健康を守る
学習交流会開催される

１２月の集金は早めにお願いします。
師走は末が近づくほど何かと慌ただしいで

す、ぜひ早めの集金にご協力下さい。

発言する山口理事長


